

IGUALDAD:
MUJERES COSTARRICENSES DEMANDAN 'LO REAL'



Michelle A. Saint-Germain

y

Martha I. Morgan

RESUMEN

De los esfuerzos de mujeres centroamericanas para alcanzar la igualdad política en países democráticos, hasta ahora, se sabe poco. Este artículo cuenta que paso con un proyecto de ley presentado ante la Asamblea Legislativa de Costa Rica, denominado "La Igualdad Real de la Mujer." Empezamos con una descripción de la situación social, legal, y política de la mujer costarricense en 1988. Pasamos a examinar el proyecto de ley y su historia en el parlamento, además del debate que generó en la sociedad costarricense durante los dos años que se tardó en aprobar el proyecto. Finalmente analizamos lo que este proyecto puede añadir a nuestro entendimiento de la diferencia y la igualdad.